



Des oeuvres d'art au collège !

publié le 03/12/2015 - mis à jour le 07/12/2015

DES OEUVRES D'ART AU COLLEGE !

4 estampes sont désormais accrochées dans l'entrée du collège et ceci pour une durée de 3 mois. Ce sont des œuvres originales prêtées par l'artothèque d'Angoulême moyennant une cotisation que la coopérative a accepté de régler afin que nous puissions profiter d'œuvres de qualité . Pour cette période nous avons choisi des tableaux en relation avec la bande dessinée dont le festival aura lieu en janvier. C'est l'occasion par exemple pour nos élèves de cinquième qui travaillent actuellement sur les fonctions de l'image de constater qu'une publicité (Savignac) peut changer de statut et devenir oeuvre d'art à part entière. D'autres verront dans l'estampe de François Boucq des applications de la perspective centrale. Un intérêt pédagogique comme valeur ajoutée au plaisir des yeux...
Alayne Gisbert-Mora



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**